El sector palmero participa activamente en el Plan Departamental de Desarrollo de Norte de Santander



Por: Andrés Rueda Pineda, Analista de Comunicaciones Digitales

En el marco del Plan Departamental de Desarrollo de Norte de Santander que busca beneficiar a pobladores de la Zona Central, se llevó a cabo el sábado 30 de enero en el municipio de Tibú, Norte de Santander, la reunión de socialización de dicho plan, en la cual estuvieron presentes, entre otros funcionarios, el Gobernador del departamento, William Villamizar Laguardo; el Alcalde de Tibú, Jesús Escalante Ascencio; empresarios palmeros y habitantes de la zona rural del municipio, y líderes locales y regionales que participaron activamente en las propuestas de la comunidad.

En el encuentro, el dirigente departamental tuvo la oportunidad de conocer de cerca las necesidades del municipio y la región en materia productiva, social, cultural, turística, económica y de salud, e incluirlas dentro del Plan de Desarrollo que se ejecutará durante su periodo de mandato (2016-2019).

Uno de los pilares de la reunión fue la necesidad de mejorar la infraestructura vial de la ruta que desde Cúcuta conduce a Tibú, debido a que en algunos tramos, las condiciones difíciles del terreno no permiten que productores y comercializadores de palma de aceite, cacao, petróleo, entre otros sectores agrícolas y minero-energético, puedan transportar sus cosechas y productos de forma adecuada.



Actividad Gremial

En el caso puntual de la palmicultura, esta se ve afectada debido a que las dos plantas extractoras de la región se ubican en inmediaciones de la vía: Palnorte y la que se encuentra actualmente en construcción del Grupo Empresarial Oleoflores y que espera ser inaugurada a finales del mes de julio. Esta planta será la más grande de América Latina y beneficiará aproximadamente a 1.300 productores de pequeña escala entre asociaciones e independientes, según dijo Willman Arias Cepeda, Gerente Regional de dicho grupo empresarial.



Estas plantas extractoras al ser sitios de interés y de impacto para la agroindustria de la región, requieren la intervención inmediata de las autoridades regionales en materia de infraestructura vial, que les permita a los productores de la región, transportar el fruto sin inconvenientes.

Dicha solicitud quedó registrada durante la reunión de socialización del Plan Departamental de Desarrollo de Norte de Santander, junto con otras que beneficiarán al sector. Allí el Gobernador, William Villamizar Laguado, se comprometió a incluir a la palma de aceite dentro de los proyectos que harán parte de su plan de gobierno y, a su vez, tuvo la oportunidad de escuchar a Carlos Murgas Guerrero, Gerente General de Oleoflores, líder importante de la agroindustria en la región y pionero de las Alianzas Productivas Estratégicas en Colombia, las cuales han venido beneficiado a pequeños palmicultores de la zona.

En su intervención, Murgas Guerrero destacó la importancia del Catatumbo para la economía del departamento y el potencial de la palma de aceite como pilar del sector productivo de la región, a su vez, sugirió la importancia de continuar con las siembras de palma de aceite en esa zona del país para suplir las necesidades de alimentación de Colombia y el mundo.

